

そらはなにいつきだよ



日進市立南小学校
特別支援
令和7年5月29日

アジサイの花が色づく時期になりました。運動会の練習が連日ある中、どの子ども前向きに練習に取り組んできました。その成果を発揮し、ひと回り大きくなった子どもたちの頑張る姿をご覧いただけることを願っています。温かい応援を、よろしくお願いします。

今後も家庭と学校との連携を図り、子どもたちの成長を支援していきたいと思っておりますので、引き続きご理解ご協力をよろしくお願いします。

♪5月のできごとや様子♪



そら1	暑い日差しの中、それぞれ運動会の練習を頑張る姿がありました。これまでの努力やプロセスに目を向け、子どもたちに胸を張ってもらえるよう、声を掛けていきます。結果はともあれ、本番が楽しいものになるよう、心から応援しています！
そら2	運動会に向けて、それぞれの学年の練習を頑張っていました。教室では、他学年の頑張っている姿を応援する姿も見られました。本番では、みんなが楽しく、頑張ることができればと思います。
そら3	運動会に向けて、日々交流級の仲間と練習に励んだり、時間があると踊りを練習したりと前向きに頑張る姿から頼もしさを感じています。練習や本番で頑張れたことをこれからの自信につなげられるよう、支援していきます。
そら4	運動会に向けて、ダンスの自主練習に励みました。学年練習では、暑期中、真剣に頑張りました。交流学級の友達との関わりも増えました。本番での成果が楽しみです！
はな	4月の終わりに植えたさつまいもや夏野菜の水やりやお世話に励んでおり、苗がすくすく成長しています。はな組の教室やグラウンドで、にっしん体操やダンス・競技の練習など、それぞれ運動会に向けた取組を頑張っています。
にじ	運動会に向けて、暑い中での練習となる日もありましたが、休むことなく最後まで練習に参加しています。周りの友達が、並ぶ場所を教えてくれたり、ダンスの輪の中に入るよう呼んでくれたりと、同学年の友達の優しさを感じる場面も多くありました。
つき	そら4組で友達と一緒にダンスの練習をすることができ、少しずつ自信を高めることができました。競技に参加する際の移動では、交流学級の友達が優しく言葉を掛けてくれ、練習を重ねるごとに友達と仲良くなっていく姿が見られます。運動会本番も、元気いっぱい取り組む姿が想像でき、今から楽しみです。

お知らせとお願い

- 梅雨の季節、蒸し暑く、湿気も多くなります。体調や気分の変化に気を付けながら過ごしていきたいと思えます。替えの靴下や服、ハンカチの予備等のご準備をお願いします。水分も多めに持たせていただくと助かります。
- 特別支援学級の高学年（4～6年）は、7月2日（水）、4日（金）、16日（水）、9月3日（水）に水泳指導があります。低学年（1～3年）は、10月を予定しています。後日配付予定の「水泳指導について」のお知らせをご覧ください。

6月学校納付金のお知らせ

口座振替日が6月10日（火）になります。金額については、各学年の学年通信を参考にしてください。